

DELIK HUKUM

Wakili dandim, Kasdim 0824/Jember Hadiri Rakor Pengendalian Inflasi Secara Virtual dipimpin Mendagri

Siswandi - JEMBER.DELIKHUKUM.ID

May 29, 2023 - 12:59



EMBER – Hadiri rapat koordinasi (Rakor)) dengan mengikuti pengarahan virtual melalui video conference dipimpin oleh Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian, diikuti Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember termasuk didalamnya Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember yang sedang kegiatan dinas di Makorem 083/Bdj Malang. Pada Senin 29/05/2023.



Ikut hadir diantaranya Kajari Jember I Nyoman Sucitrawan, Kepala Perwakilan bank Indonesia Jember Yukon Aprinaldo, Sekda Arief Tjahyono serta pejabat terkait lainnya.

Dalam arahannya Mendagri Tito Karnavian membahas terkait perkembangan inflasi di Indonesia ,saya harapkan tiap-tiap bidang bisa menyampaikan perkembangan inflasi di Indonesia. Semoga di Minggu ini inflasi semakin membaik dan bisa meningkatkan perekonomian di Indonesia.

Ada beberapa bagian yang harus di kontrol maksimal oleh pemerintah pusat dan pemerintah daerah diantaranya, daging ayam ras dan telur dan apabila kenaikan harga terlalu tinggi maka perlu di keluarkan cadangan nasional, untuk operasi pasar. Jelas Tito Karnavian.

Dalam wawancaranya Kasdim 0824/Mayor Herawady Karnawan menyampaikan, bahwa kita Kodim 0824/Jember melalui sesuai Perintah Dandim 0824/Jember selalu mendukung langkah yang telah dilakukan oleh TPID Kabupaten Jember.



Anggota jajaran diperintahkan untuk selalu eksis melakukan pemantauan di pasar, mencegah adanya penimbunan barang, agar harga pasaran selalu stabil. Jelas kasdim 0824/Jember.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinaraso, dalam konfirmasinya mendukung upaya yang telah ditempuh Pemerintah Kabupaten Jember dalam pengendalian inflasi, dengan mencermati perkembangan pasar, dan melakukan rakor setiap hari rabu.

Hal ini tentunya sangat efektif sekali sehingga perkembangan inflasi Kabupaten Jember relatif lebih stabil dibandingkan dengan daerah lainnya, hal ini tentunya akan mendorong peningkatan perekonomian masyarakat, serta menjadi bagian dalam penguatan pertahanan wilayah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)